
平成 30 年度 第 12 回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

 

日時：平成 31 年 3 月 8 日（金）10：00-12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センターAV 会議室 

参加者：香川中部養護学校、高松市保健センター 

高松市障がい福祉課、三木町健康福祉課、直島町住民福祉課 

就労支援部会）障害者就業・生活支援センターオリーブ 

相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

    身体障害者支援部会）障害者生活支援センターあい 

    知的障害者支援部会）障害者相談支援センターりゅううん 

発達障害部会）発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

    こども部会）地域生活支援センターこだま 

居宅サービス事業所連絡会）高松市社会福祉協議会 

地域活動支援センタークリマ 

医療的ケアプロジェクト）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

    事務局）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

    会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点                     

18 名 

議題①各部会等報告 

○就労支援部会 

・来年度については、今年度を踏襲して事業を進めていきたい。 

・B 型の事業所の参加希望があるため、検討していきたい。 

○精神保健福祉部会 

・欠席。 

○相談支援部会 

・部会で話題になった病院との連携についての内容は、これを受けて精神保健福祉部会でも

話題にされた。 

・部会内の話し合いで解決できることは、積極的にそうなるよう取り組んでいるが、部会内

だけでは解決できないような課題があった場合、どのように取り扱えばよいか相談したい

→その場でぱっと出されたことについて、その場で結論を出すことが難しいこともある。双

方によく話を聞いて検討する必要があるものもあるだろう。明確なものは運営会議に持ち

込み、そうでないものはケースの背景も踏まえながら分析や蓄積を行った上で運営会議に

持ち込むようにしてほしい。 

○身体障害者支援部会 



・アンケートの集計を行っており、有効回答数は 290 枚であった。全体会議で報告できる

ように分析作業を進めている。 

○知的障害者支援部会 

・余暇支援資源集のうち、公開できるものはホームページ上でも公開する。 

・余暇支援勉強会について、相談支援専門員 15 名の参加があった。重度の方の余暇を考え

た時、必ずしも活動することだけが余暇ではなく、その方の楽しみを大切にすることや、そ

の場にいることそのものを大切にすることが必要との気づきがあった。 

・来年度については、特に「親ある間」について高松圏域で出来ることを考えていきたい。 

○発達障害部会 

・3/4（月）に高校生をテーマにして部会を実施した。来年度取り組むこととしては、高校

（教師）に対して、対象になる生徒の在学中の支援や、卒業後の生活に向けた準備のための

社会生活スキルに関する情報を伝えていくための手段として、ガイドブック（サービスの情

報誌にはしない）を作成、配布することを検討していきたい。 

・来年度のメンバーはテーマで分けることはせず一本化する。 

○こども部会 

・報告事項なし。 

○医ケアプロジェクト 

・来年度名称を「医療的ケア部会」とすることが承認される。会則案については、当日配布

資料のうち保育（三木町「こども課」を「まんでがんこども課」に変更）、と教育（三木町

教育総務課を追加）について修正し、承認される。 

・医師の参加については、アドバイザーとして高松市医師会長に依頼し、承諾済み。来年度

の部会の頻度は年４回として必要により臨時で追加する。 

○当事者団体・家族会連絡会 

・報告事項なし。 

○居宅サービス事業所連絡会 

・来年度は連絡会を 2 回実施する方向で考えている。うち一回は新たにサビ提研修を企画

したい。参加者が少ない状態が続いていることが課題である。 

議題②事務局より 

〇「精神障がい者にも対応した地域包括ケアシステム」構築状況報告と今後の方向性につい

て 

・次回報告 

〇香川県自立支援協議会委員の推薦について 

・略 

〇中核-地域合同会議報告 

・来年度早い時期に成年後見制度に関する研修を実施したい。 



・配布資料より「福祉関係機関であっても基幹センターと委託のどちらに相談したらよいか

わからない」という声があることについて、綾瀬市では「委託」を「専門相談」と呼び変え

ているという提起がある。 

〇地域生活拠点についての報告 

・本日午後話し合いの予定。来月報告。 

〇協議会名義後援について 

・来月報告。 

〇HP 進捗状況について 

・略 

〇今年度決算と来年度予算について 

・今年度の残金については、就労支援部会で印刷物の増刷と、事務局にて封筒（後日配布）

印刷や必要な事務用品の購入、協議会のパンフレット作成の費用に充てる予定。 

〇今年度目標振り返りと来年度目標について 

・略。 

〇その他 

・特記事項なし。 

 

次回 4 月 12 日（金）10：00-12：00 かがわリハ第 2 研修室にて。＊9：15－9：45 打合会 

 


